



Hoy es un buen día para

VISITAR A TU URÓLOGO

Edición # 5: Septiembre 2024

Empezar las consultas con el urólogo a temprana edad tiene muchos beneficios para tu salud, sobre todo si tienes antecedentes familiares de problemas renales o de próstata.

¡Los 40's son el mejor momento!

Aquí te decimos por qué.



VENTAJAS:

- Detección temprana de padecimientos
- Tratamientos menos invasivos y más efectivos
- Prevenir problemas mayores en el futuro
- Formar una relación estrecha con tu urólogo



¿CUÁL ES TU HERENCIA GENÉTICA?

Algunos problemas urológicos suelen hacerse notar por malestares que incluyen dolor en la espalda baja o molestias al orinar. **Sin embargo, hay otros que pueden ser silenciosos, como el cáncer de vejiga o riñones, en sus primeras etapas.**

Esto significa que, sin un chequeo regular, pueden desarrollarse sin que te des cuenta, hasta que ya han avanzado y los síntomas son más delicados como el sangrado en la orina.

Alrededor del 10% de los casos de este tipo de cáncer tienen un componente hereditario.*

Visitar al urólogo a tiempo hace la diferencia porque la detección temprana es clave.

Si tu papá, tu tío o tu hermano mayor ya pasaron por esto, ¿qué esperas para tomar acción HOY?

¡Tu yo del futuro te lo agradecerá!

*Fuente: American Cancer Society

Te esperamos en Apex Urology.

better life

[Más información](#)